
Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. August 2014

EVO spült Trinkwassernetz in Mainhausen

In der Zeit vom 8. bis zum 10. September 2014 wird die Energieversorgung Offenbach AG (EVO) das Trinkwassernetz der Gemeinde Mainhausen im Ortsteil Zellhausen durchspülen. Wie der Versorger weiter mitteilt, kann es in dieser Zeit zu Druckschwankungen im Wassernetz kommen. Deshalb kann das Wasser für kurze Zeit getrübt werden. Der Versorger empfiehlt aus diesem Grund, das trübe Wasser ablaufen zu lassen, bis die gewohnte Trinkwasserqualität wieder erreicht ist. Die EVO betreibt das Wassernetz im Auftrag der Gemeinde Mainhausen seit dem Jahr 2003.